

OMBUDSMAN

Banjir Doorprize Jalan Sehat Moderasi Beragama, Dipastikan Bupati Hadir Melepas di Alun-alun Kebumen

Agung widodo - KEBUMEN.OMBUDSMAN.CO.ID

Jan 5, 2023 - 19:52



Sebanyak 12.000 an Orang Bakal ikut Memeriahkan Jalan Sehat Moderasi Beragama yang digelar Kemenag Kebumen pada besok Sabtu 7 Januari 2023. Jalan Sehat Tersebut Diselenggarakan Untuk Menyemarakkan Hari Amal Bhakti (HAB) Ke-77 Kemenag RI Tingkat Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Sebanyak 12.000 an orang bakal ikut memeriahkan jalan sehat

Moderasi Beragama yang digelar Kemenag Kebumen pada besok Sabtu 7 Januari 2023. Jalan sehat tersebut diselenggarakan untuk menyemarakkan Hari Amal Bhakti (HAB) Ke-77 Kemenag RI Tingkat Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah.



Kepala Kantor Kemenag Kebumen, H. Ibnu Assaddudin, S.Ag., M.Pd membenarkan dan memastikan bahwa Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto, SH yang akan melepas secara resmi peserta jalan sehat yang mengambil titik start di Alun-alun Kebumen.

“Iya benar, Bupati siap hadir untuk melepas peserta jalan sehat,” ungkap Kakankemenag ketika dikonfirmasi awak media Indonesiasatu.co.id, Kamis sore (5/01/2023) jam 18:30 Wib setelah selesai rapat kordinasi panitia.

H Ibnu Assaddudin mengatakan, berbagai persiapan telah dilakukan dengan baik untuk melaksanakan jalan sehat sabtu 7 Januari 2023.



“Besok Sabtu pagi pukul 06.30 Wib dilaksanakan jalan sehat dengan titik start dari Alun-alun Kebumen. Ada sekitar 12.000 an orang peserta yang akan hadir mengikutinya,” imbuhnya.

Disebutkan H Ibnu Assaddudin, para pimpinan OPD Kabupaten Kebumen juga akan hadir mendampingi Bupati Kebumen. Jalan sehat ini melibatkan masyarakat umum, ASN Kemenag dan ASN Pemerintah Daerah Kebumen beserta anggota keluarganya, Kepala, Guru MI, MTs, MA, MAK, para pengusaha dan Tokoh Masyarakat dan Tokoh berbagai Agama yang ada di Kebumen.

“Saya mengajak seluruh lapisan warga masyarakat dari berbagai keagamaan untuk dapat terlibat langsung hadir mengikuti jalan sehat. karena selain untuk Kesehatan, juga kerukunan kehidupan umat beragama dan sangat banyak hadiah/dorprize mewah juga menarik. Telah disiapkan oleh panitia, dan juga sumbangan dari beberapa Sekolah/Madrasah yang ada dilingkungan Kemenag, dari beberapa pengusaha, dari para dermawan juga simpatisan Kemenag Kebumen,” paparnya.

Segenap Kepala Sekolah/Madrasah yang berada di Kabupaten Kebumen diharapkan dapat mengajak Guru, TU, orangtua siswa, siswa/siswi Madrasah Ibtidaiyah (MI) dan Madrasah Tsanawiyah (MTs), dan pendidikan menengah berbentuk Madrasah Aliyah (MA), dan Madrasah Aliyah Kejuruan (MAK) hadir berpartisipasi untuk memeriahkan acara jalan sehat.



“Kupon jalan sehat gratis, dan panitia persiapan hadiah yang akan diundi dari kupon door prize yang dimiliki oleh peserta jalan sehat. Hadiah diantaranya ada sepeda, mesin cuci, lemari es, kipas angin, setrika dan masih banyak lagi yang berjumlah ratusan,” pungkas Kakankemenag.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI